

# Santa Marta acondiciona el parking de la avenida de Madrid

● El Consistorio busca terminar con los baches y hacer más accesible el recinto

● La actuación supone una inversión de 5.659 euros y se atiende la petición de los vecinos



La edil de Fomento, Marta Labrador, junto al aparcamiento. EÑE

## EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha iniciado las obras para proceder al acondicionamiento del aparcamiento situado en la avenida de Madrid, junto a las instalaciones de un supermercado en una parcela que no es municipal. Así, el Consistorio da respuesta a las demandas vecinales que solicitaban el arreglo del recinto tras las fuertes lluvias de los últimos meses.

En concreto, se arreglarán todos los baches existentes, así como la en-

trada al aparcamiento para hacerlo más accesible para los vehículos. “No es la primera vez que intervenimos en este aparcamiento, ya que el paso continuado de vehículos deteriora el firme y con la lluvia se acaban formando balsas de agua y barro”, señaló la concejala responsable

del área, Marta Labrador.

Con esta nueva actuación, el Consistorio busca mejorar el estado de un espacio que habitualmente emplean los usuarios de la superficie comercial y que, además, tiene capacidad para que estacionen cerca de un centenar de vehículos.

La actuación supone un coste total de 5.659 euros, ya que el material para el relleno de los baches lo aporta el Ayuntamiento. Por otro lado, se ha demolido la acera existente con el objetivo de “habilitar una rampa que permita entrar con más facilidad a los vehículos”, apuntó Marta Labrador.

La mejora del recinto se une a las actuaciones ya realizadas en el municipio con el objetivo de crear el máximo número de aparcamientos, a través de la reordenación del tráfico o de la construcción de nuevas zonas para dar respuesta a la demanda realizada por los comerciantes y vecinos del municipio.

Entre ellas, destaca las treinta plazas de aparcamiento libre en las calles Ricardo Marcos y Zurbarán al acondicionar dos parcelas municipales, al ser zonas céntricas con necesidades muy específicas. O la reordenación del tráfico en la calle Francisco Maldonado para ganar catorce plazas de aparcamiento y conseguir llegar hasta las cincuenta y una plazas en esa zona.

## La Banda de Música de Alba actúa en Sevilla el día 2 de marzo

Alba de Tormes—Por primera vez en su historia, la Banda Municipal de Música de Alba de Tormes ofrecerá, el próximo 2 de marzo, un concierto en la capital de la comunidad andaluza. El programa estará integrado por marchas de procesión, “algunas de las cuales nunca se han interpretado en Sevilla”, apuntan los miembros de la Banda.

La cita musical, que será benéfica a favor de la organización Manos Unidas Sevilla, tendrá lugar a partir de las 19:30 horas en la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, situada en la calle Jesús del Gran Poder. La Banda de Música de Alba de Tormes, como asociación, agrupa a cerca de medio centenar de músicos en activo de todas las edades y están bajo la batuta de Mario Vercher como director.

En sus más de treinta años de historia han pasado por la misma hasta doscientos cincuenta músicos y, además, con este concierto la Banda de Música comienza las celebraciones previas a la Semana Santa. EÑE

## Regala(te) un peeling corporal con masaje facial

### Centro Vitalia

Pº de la Estación, 122. CC Vialia  
37004 SALAMANCA

Disfruta o regala este tratamiento para favorecer la renovación celular de la piel y lucir una cara más descansada y con mejor aspecto gracias a Centro Vitalia

Este año, sorprende(te) por San Valentín con un tratamiento de belleza y bienestar gracias a esta oferta de Centro Vitalia:

#### Peeling corporal con masaje facial por 25 euros en lugar de 50 euros

- Gracias a este relajante tratamiento de cuerpo completo con peeling se realizará una acción exfoliante que eliminará las células muertas dejando la piel más suave e hidratada, además de purificarla y oxigenarla. Beneficia la penetración de principios activos de tratamientos posteriores y estimula la circulación. Ideal también para preparar la piel antes de épocas de tomar el sol.

- El masaje facial relaja los músculos de la cara, mejora la circulación de la zona, reduce las líneas de expresión, tonifica los músculos y alivia la tensión, lo que contribuye a un aspecto rejuvenecido y fresco.

• Zonas en las que actúa el peeling corporal: abdomen, piernas, brazos y tórax.

• El peeling se realizará con manteca e hidratación.

\* Se podrá utilizar la ducha del centro si se trae toalla y chanclas.

# Oferplan

LA GACETA [desalamanca.es](http://desalamanca.es)

25 € ~~50 €~~ 50%



Conseguir esta oferta es muy fácil

Por internet:  
[oferplan.lagacetadesalamanca.es](http://oferplan.lagacetadesalamanca.es)

Por teléfono:  
**923 12 52 52**  
(De lunes a viernes de 10:00 a 13:30 h.)

En persona:  
En nuestra oficina:  
**Avda. Cipreses, 81**  
(L-V 9:30-13:30 y 17:00-20:00 horas)

Smartphone/tablet:  
**A través de la APP**  
[oferplan.lagacetadesalamanca](http://oferplan.lagacetadesalamanca)



Oferta disponible a partir de las 7:00 horas en [oferplan.lagacetadesalamanca.es](http://oferplan.lagacetadesalamanca.es)

Oferta disponible en [oferplan.lagacetadesalamanca.es](http://oferplan.lagacetadesalamanca.es) titularidad de Grupo Promotor Salmantino, S.A., con domicilio social en Avda. de los Cipreses, 81. 37004 Salamanca. Condiciones de Uso y Protección de Datos disponibles en [oferplan.lagacetadesalamanca.es](http://oferplan.lagacetadesalamanca.es)